

2008er Bambinis in Bergatreute

Geschrieben von: Stefan Matt

Freitag, den 28. März 2014 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 31. März 2014 um 20:19 Uhr

Mit Begeisterung waren unsere Jüngsten vergangenes Wochenende im Einsatz. Beim Turnier in Bergatreute belegte man zwar "nur" den 6. Platz (von 10), aber man spielte gegen Teams, die zum Teil mit älteren Spielern antraten. Somit ist die Platzierung doch sehr ordentlich und der Trainer war mit der Leistung seiner Spieler sehr zufrieden.

Im ersten Spiel gegen Bergatreute siegte man knapp mit 1:0. Obwohl der Gegner kaum zu Chancen kam und die TSG ständig im Angriff war, versäumten es unsere kleinen Kicker leider, mehr Tore zu schießen. Danach traten die TSG'ler gegen Seibranz an. Diesmal zielten unsere Männer besser. 3:0 schickte man den Gegner vom Platz. Dann kam der erste schwere Brocken, der FC Friedrichshafen (der spätere Turniersieger). Man sah schon bei der Aufstellung, dass der Gegner körperlich überlegen war. Dementsprechend nervös gingen einige Spieler in die Partie. Doch durch gutes Zureden lieferten sie ein spannendes Spiel ab! Auch nach Rückstand kämpften sie bis zum Umfallen und erzielten den verdienten Ausgleich. Doch kurz vor Schluss kassierte man leider das 1:2 und das Spiel war verloren.

Im letzten und entscheidenden Gruppenspiel gegen Waldsee verlor man unglücklich mit 0:2. Somit belegte man nach der Vorrunde den 3. Platz und verpasste das Halbfinale nur knapp. Im Spiel um Platz 5 traf man dann auf den SV Haisterkirch. 1:1 endete die Partie nach 9 Minuten und somit kamen die Kids zu ihrem ersten 7-Meter-Schießen! Dies war sicherlich nochmal ein Highlight für die Kinder. Da war das Ergebnis anschließend fast schon Nebensache. Zwar verlor man mit 4:5, aber moralisch ging man als Sieger vom Platz!

Alles in allem war es schön anzusehen, wie die Jungs versuchten, die Vorgaben umzusetzen, Positionen zu halten und sich auf Fußball zu konzentrieren – was in diesem Alter nicht selbstverständlich ist! Bei allen Spielern sah man wirklich große Fortschritte und dies macht Freude auf mehr. Und wenn sich die Gegner an diesem Tag an die Absprachen gehalten hätten, wäre eine bessere Platzierung garantiert gewesen! Denn allein beim Turniersieger spielten 4 Spieler des Jahrgangs 2007 mit!